Tlajomulco apoyará a ciudad ucraniana

ROSARIO BAREÑO

El Occidental

TLAJOMULCO DE ZÚÑIGA. El alcalde de Tlajomulco de Zúñiga Salvador Zamora Zamora, entabló una videollamada con el alcalde de Irpin, Oleksandr Markushyn, ciudad ucraniana que estuvo bajo asedio ruso durante la ofensiva. La finalidad del encuentro fue para solidarizarse y acordar un intercambio cultural, económico y turístico para fortalecer las comunidades en nombre de la paz.

A través de su cuenta de Twitter, Oleksandr Markushyn, mencionó que mantuvo "una productiva conversación con el alcalde de la ciudad mexicana de Tlajomulco, Salvador Zamora Zamora. Le hablé de Irpin, de nuestros valientes resiactualmente para restaurar la infraestructura dañada".

Agradeció al diputado Salomón Chertorivski por organizar la reunión en línea entre el pueblo de Ucrania, miembros de la Cámara de Diputados de México y a la Embajada de Ucrania en México.

El alcalde ucraniano, dijo que acordó con el presidente municipal del municipio conurbado de la Zona Metropolitana de Guadalajara avanzar hacia el desarrollo de "nuestra cooperación y pronto firmaremos un memorando sobre el hermanamiento de nuestras ciudades*.

A lo que Zamora Zamora fue recíproco IRPIN, DESTRUIDA en manifestar que se solidarizan con el pueblo ucraniano y una muestra de ello es el intercambio cultural, económico y turístico, ya que "debemos trabajar juntos por la paz".

En Tlajomulco, municipio a 40 minutos de Guadalajara, comentó Zamora: tenemos un compromiso fuerte con la paz en todo el mundo, por eso sostuve una videollamada con el alcalde de Irpin, Ucrania, ciudad que estuvo invadida por más de un mes por el ejército ruso".

El diputado federal por Movimiento Ciudadano Salomón Chertorivski fue el intermediario para que se diera esta comunicación entre el presidente municipal de Tlajomulco, con diputados de Ucrania y de México y con miembros de la Embajada de Ucrania en México, logrando principalmente intercambios culturales y económicos y próximamente el hermanamiento entre Irpin y Tlajomulco.

Medios ucranianos destacaron la reudentes y del trabajo diario que se realiza nión entre ambos alcaldes. Channel 24, canal de noticias del país europeo confirmó que existió el acercamiento junto al gobierno de España y con la Cámara de Comercio Estadounidense en Ucrania con el fin de brindar los recursos necesarios para reconstruir la ciudad afectada por los bombardeos rusos.

> Durante la ocupación rusa, Irpin se convirtió en uno de los asentamientos más dañados de la región de Kiev.

> Según el alcalde se destruyó más del 70 por ciento de la infraestructura. Ahora Irpin está atrayendo activamente socios para la restauración.

DURANTE la ocupación rusa, Irpin se convirtió en uno de los asentamientos más dañados de la región de Kiev, según el alcalde se destruyó más del 70 por ciento de su infraestructura





El alcalde de la ciudad de Irpin durante la reunión